



小中一貫コミュニティ・スクール通信

「玄海学園」

絆

令和5年2月9日(第74号)

○ 令和4年度の玄海学園が目指す《小中一貫コミュニティ・スクール》その①

～ 3 小学校の 6 年生が、終日玄海中学校で共に過ごす～

玄海学園「GENKAI Four School (第3回)」開催

1月26日(木)、本年度最後となる「GENKAI Four School」の3回目を開催しました。

過去2回の経験を踏まえ、小学校と中学校のそれぞれの教師による授業や生活体験を通して、3小学校の6年生一人一人が、近づいてきた中学校への入学に向けての準備をしっかりと整えることができました。

子ども達は「この3回の体験を通して、中学校の様子がいろいろと分かって安心しました」「他の小学校の友達と仲良くなれて嬉しかったです」等の感想を笑顔で語っていました。

午後からは、保護者と一緒に中学校の入学説明会に参加し、今回も充実した1日を過ごすことができました。



小学校の先生による学級活動の授業



中学校の先生による理科実験の授業



中学校の校長先生によるお話



中学校の授業風景を実際に見学



今回も3校一緒に美味しい給食



寒いけどみんなでしっかり拭き掃除



生徒会から中学校生活に関する説明



次は4月の入学式で会いましょう!

本年度最後の「玄海学園あいさつ運動(第3回)」を実施!

1月23日(月)から5日間、各学校で本年度最後となる「玄海学園あいさつ運動」が行われました。悪天候で大変な日もありましたが、とても寒い早朝から子ども達の「おはようございま～す!」という元気な声が響き、気持ちの良い1日の始まりをみんなで迎えることができました。



玄海小学校と玄海中学校の合同での活動



玄海東小学校



地島小学校



玄海東小学校で放課後学習支援「玄海東ネット寺子屋」を開始！

1月17日（火）玄海東小学校で、放課後学習支援事業「玄海東ネット寺子屋」が始まりました。この事業は、岬地区コミュニティ運営協議会が主催し、主にICT（情報通信技術）を活用した個別カリキュラムに沿って、子ども達一人一人の学習ニーズに応じた学習支援を目的に行われるものです。今年度中は3学期の毎週火曜日の放課後、同小の6年生を対象に実施（試行）していく予定です。初回は15時過ぎから、子ども達に対してのアンケート調査やそれぞれの学習ニーズを把握するためのテスト等が行われ、2回目の31日（火）には、早速各自タブレットを使った個別学習が始まりました。今後は本年度中に成果や課題等を集約し次年度からの本格実施をめざす計画となっています。



令和5年度「第21期 漁村留学説明会」を開く・・・地島小学校

1月14日（土）令和5年度の漁村留学についての説明会が、地島小学校で行われました。この留学制度は平成15年度から始まり、来期で21年目を迎えます。

当日は生憎の雨模様の天気でしたが、宗像地区内外から応募した多くの子ども達と保護者の皆さんが、次々と地島泊港に降り立っていました。

説明会の会場では、保護者対象に学校や漁村留学の概要についての説明等が行われた後、子ども達は個別面談に臨み、やや緊張気味でしたが、いろいろな質問にテキパキと答えていました。

初めて地島を訪れた児童は「雨がやんで、きらきらした海と優しい島の人達に出会えて安心しました。少し緊張したけどぜひ留学してみたいです」と素敵な笑顔で話してくれました。

説明会の企画運営に携われた「漁村留学を育てる会」や地域関係者の皆さん、大変お疲れさまでした。



玄海小学校と玄海東小学校で「入学説明会」を開催！

次年度入学予定者対象の説明会が、玄海小（2月2日）と玄海東小学校（2月3日）で開催されました。現時点での入学予定者数は、玄海小、玄海東小共にそれぞれ15人となっています。保護者に説明が行われている間、子ども達はお兄さんお姉さんと学校体験を行いました。また入学式で会えるのを楽しみに！



※ 地島小学校は、来年度入学予定者がいないため、説明会はありません。

「寒さ極まると暖に転じる」という言葉があります。「立春」は昨日までの寒い日から一転、今までの生活を切り替える分岐点であり、これまで懸命に蓄えてきたエネルギーが芽吹く出発点でもあります。

そういう意味で、昔からこの時期は子ども達にとっても私達大人にとっても、今後の日常生活を送っていく上でとても重要な時だと言われてきました。4年目に入っても未だ続くコロナ禍にインフルエンザの脅威も加わり心配な日々が続きますが、新たに得た春のエネルギーを活用して、みんなで素敵な春を迎えたいものですね。